



Asambleísta Steve Otis



Actualización Legislativa

Invierno 2023-2024

Estimados amigos:

El final del año provee una oportunidad para destacar parte de la labor del 2023 que trajo éxito en asuntos prioritarios para las comunidades de Sound Shore y de todo el estado.

Dos de mis más importantes proyectos fueron firmados en ley. Este noticiario les comparte detalles del proyecto de ley Living Shorelines, que provee una manera para reducir el impacto de las inundaciones en las comunidades costeras, y mi legislación para ampliar el acceso a equipos de desfibriladores externos automáticos (AED, por sus siglas en inglés), que salvará vidas durante los programas deportivos juveniles.

El esfuerzo plurianual para conseguir un financiamiento completo para la ayuda escolar estatal a través de la "Ayuda Básica" fue logrado en el presupuesto estatal aprobado. Los esfuerzos para mejorar el financiamiento estatal en los distritos escolares continuarán. Logramos un año más con \$500 millones en financiamiento estatal para proyectos sobre la calidad del agua, el programa estatal de agua limpia más robusto en el país. Obtuvimos una victoria al ayudar a los trabajadores de Servicios Médicos de Emergencia (EMS, por sus siglas en inglés) a calificar para el programa de seguro de salud estatal. Proveer más reformas integrales para los trabajadores de EMS es una prioridad en la agenda para el 2024.

Este noticiario también destaca parte de mi labor como presidente del Comité de Ciencias y Tecnología de la Asamblea, que incluye la inclusión digital, seguridad cibernética y privacidad personal.

Además, continúo dedicando mi energía a una variedad de asuntos educativos, ambientales y de servicios humanos.

Versiones impresas y digitales de este boletín están disponibles en español, en línea y llamando a mi oficina. Mi oficina está disponible para ayudarles con asuntos individuales que puedan tener con agencias estatales u otras entidades. Esos asuntos también pueden ofrecer ideas para cambiar las leyes. Por favor, si puedo serles de ayuda, siéntanse libres de llamar a mi oficina de distrito al 914-939-7028.

Es un honor y privilegio servir a Sound Shore en los muchos asuntos que las familias, gobiernos locales, organizaciones sin fines de lucro y pequeños negocios enfrentan. Estos son tiempos desafiantes para la democracia y la humanidad. La época festiva es un tiempo para atesorar la familia, los amigos y a nuestra comunidad. Reciban mis mejores deseos para ustedes y sus familias, y les deseo salud y felicidad durante el Año Nuevo.

Saludos cordiales,

Steven Otis
Asambleísta Estatal



Legislación Living Shorelines es Firmada en Ley

Hay muchas estrategias y herramientas disponibles para disminuir el impacto de los daños causados por las tormentas e inundaciones extremas. En septiembre, recibimos buenas noticias con la aprobación de la gobernadora Hochul del proyecto de ley "Living Shorelines", que auspicié junto a la senadora estatal Shelley Mayer. Nuestra legislación establece en ley una preferencia para las soluciones basadas en la naturaleza para estabilizar las mareas de las líneas costeras, cuando el Departamento de Conservación Ambiental del Estado de Nueva York tome decisiones para otorgar permisos.

Esta es una victoria para más efectividad en la resiliencia costera y la mitigación de inundaciones, debido a que las decisiones de base natural son generalmente más efectivas en reducir el daño causado por las tormentas extremas y el aumento en el nivel del mar. En muchos lugares, la vegetación o materiales naturales de los humedales y el suelo amortiguan los efectos del agua con mayor eficacia que con una muralla marina fija. Los principios de Living Shoreline son vitales para mejorar la resiliencia costera, reducir el impacto de las inundaciones, prevenir la erosión en la línea costera y proteger los hábitats naturales.

Durante el esfuerzo de dos años para aprobar esta legislación, la senadora Mayer y yo tuvimos a grandes socios en la comunidad ambientalista, incluyendo Save the Sound, Riverkeeper y The Nature Conservancy, así como al Departamento de Conservación Ambiental del Estado de Nueva York (NYS DEC, por sus siglas en inglés), el cual es un firme partidario de estos principios. Para anunciar la firma de la legislación, realizamos una conferencia de prensa en un lugar costero en Mamaroneck que ya ha utilizado estos principios para mejorar la línea costera de la propiedad. Si una solución natural no es apropiada para un lugar, el proyecto de ley preserva la capacidad de la agencia para aprobar el tratamiento correcto para el lugar (A.5221A /S.5186A; Capítulo 487 de las Leyes del 2023).

Se Aprueba Proyecto de Ley para los AED en los Deportes Juveniles

Me emociona mucho informarles que una legislación que auspicié junto a la senadora estatal Shelley Mayer, para ampliar el uso y la disponibilidad de equipos de AED en programas deportivos y campamentos juveniles, ha sido firmada en ley por la gobernadora Hochul. El equipo de AED salva vidas en casos de un paro cardíaco súbito y el equipo ya se requiere en los edificios escolares.

Este asunto fue traído a mi atención por las residentes de Rye Brook, Alice Schoen y Dana Colasante, fundadoras del grupo "Salvando Corazones Activos", que se dedica a mejorar la disponibilidad, el adiestramiento y la accesibilidad de los equipos de AED en los deportes juveniles. También, en apoyo a la legislación, se encontraba el Hospital Infantil María Fareri del Centro Médico de Westchester, que es parte del grupo nacional Proyecto Adam que aboga sobre asuntos de acceso a los AED.

La importancia en el asunto ganó mayor atención a nivel nacional tras salvarle la vida al jugador de los Buffalo Bills Damar Hamlin por el uso inmediato de un AED, tras haber sufrido un paro cardíaco súbito durante un juego en enero contra los Cincinnati Bengals. El objetivo de nuestra legislación es tener este equipo disponible en todos los juegos y prácticas deportivas juveniles. El proyecto de ley da instrucciones a la mayoría de los programas y campamentos de deportes juveniles a redactar un plan de implementación para incorporar el equipo de AED en su preparación de primeros auxilios.

El proyecto de ley les permite a los grupos deportivos desarrollar planes de implementación sin fechas límites inmediatas, por tanto, les provee tiempo para que los programas establezcan un período viable para proveer cobertura.

El ochenta por ciento de los incidentes de un paro cardíaco súbito en entornos de deportes juveniles resulta en fatalidades. Muchas de estas muertes pueden ser prevenidas a través de una aplicación inmediata de un AED y de tratamiento de emergencia de resucitación cardiopulmonar (CPR, por sus siglas en inglés). Esta legislación salvará vidas (A.366/S.7424; Capítulo 681 de las Leyes del 2023).

Labor para la Mitigación de Inundaciones en Sound Shore

Los asuntos para mitigar inundaciones y ayudar a los gobiernos locales con los desafíos de mitigación han sido mi prioridad en todas las comunidades de *Sound Shore*. He trabajado estrechamente con representantes municipales, estatales y federales para abogar mejor por respuestas de mitigación de inundaciones y asegurar oportunidades de subvenciones, para completar la labor de mitigación de inundaciones.

Mi meta es ayudar a las comunidades a asegurar financiamiento, gestionar los procesos con las varias agencias estatales y federales, y promover la cooperación intermunicipal, ya que la mayoría de las áreas inundables existe en las cuencas que cubren múltiples comunidades.

Financiamiento Estatal para el Proyecto de Inundación del Cuerpo de Ingenieros del Ejército de los Estados Unidos de Mamaroneck

En el presupuesto estatal aprobado en abril, la senadora Shelley Mayer y yo logramos que se incluyeran \$17.5 millones en una sola asignación en el presupuesto final del estado de Nueva York para el proyecto de inundación del Cuerpo de Ingenieros del Ejército de los Estados Unidos en *Mamaroneck*, planificado desde hace mucho tiempo. Esta acción eliminó el problema de que las agencias estatales tuvieran que identificar y asignar fondos de varios programas estatales para cubrir la parte del proyecto que le toca al estado.

Programa de Compra por Inundación de Rye Brook

Después del huracán Ida, la senadora Mayer y yo llevamos a *Westchester* un programa federal para la compra de propiedades en áreas inundables. Anteriormente, el programa de Servicios para la Conservación de Recursos Naturales (NRCS, por sus siglas en inglés) había sido utilizado exitosamente en el condado de Oneida. El NRCS compartió los detalles del programa con muchas de las comunidades de *Westchester* que sufrieron pérdidas por las inundaciones, con la ayuda del NYS DEC. Una participación exitosa requiere que las posibles propiedades de compra estén muy cerca unas de las otras, con el objetivo de eliminar estructuras de los terrenos inundables en un área contigua. Las propiedades ideales son parcelas con pérdidas repetitivas agrupadas.

Rye Brook tenía la mayoría de las propiedades con probabilidades para calificar al programa de NRCS, y el gobierno del poblado hizo una tremenda labor en tomarse el tiempo para trabajar con los residentes y los funcionarios federales en seguir los pasos para llegar al punto en el que 22 propiedades son elegibles para la compra federal. Las valorizaciones serán completadas para finales del año. Los dueños de casa tendrán la opción de aceptar o

rechazar la compra al precio anterior al huracán Ida.

Ha sido excepcional trabajar con el personal del NRCS, una unidad del Departamento de Agricultura de los Estados Unidos (USDA, por sus siglas en inglés), y estoy muy complacido de que estos dueños de casa tendrán la elección de dejar las propiedades que han experimentado daños por inundaciones severas durante numerosas tormentas.

Subvenciones Estatales Importantes para Todas las Comunidades de Sound Shore

En otras noticias sobre la mitigación de inundaciones, apoyo solicitudes de alta calidad para el alcantarillado sanitario a largo plazo de la ciudad de *New Rochelle*, para la mitigación de inundaciones por las aguas pluviales y mejoras a la infraestructura del drenaje en la avenida Lincoln/área de la autopista *Memorial*, y otra para abordar la infraestructura demasiado pequeña del drenaje de aguas pluviales en el área de *Pelham Road*.

Al poblado de *Mamaroneck* y a la ciudad de *Rye* se les han otorgado subvenciones para ayudar a financiar los reemplazos de puentes que mejorarán el flujo del agua en áreas propensas a inundarse. Al poblado de *Port Chester* se le ha otorgado financiamiento estatal y federal para el Proyecto de Revitalización del Alcantarillado Sanitario del Centro de la Ciudad. *Rye* recibe financiamiento de subvención para proyectos del drenaje de aguas pluviales.

También, pude asegurar financiamiento de subvención para ayudar con la reconstrucción del Centro de Recursos Comunitarios de *Mamaroneck* (CRC, por sus siglas en inglés) cuyo recinto se inundó a causa del huracán Ida. Incluso como una víctima de inundación desplazada, el CRC ha continuado proveyendo servicios a la comunidad en la Iglesia Episcopal Sto. Tomás en *Mamaroneck*.

A todas las comunidades en *Sound Shore* se les ha otorgado financiamiento de subvención por la Ley de Mejoras a la Infraestructura Acuática (WIIA, por sus siglas en inglés), programa que ayudé a establecer en el 2015.

Programa de Subvención para las Aguas Pluviales

También, esperamos el lanzamiento a nivel estatal del nuevo programa de subvenciones para aguas pluviales iniciado por mí, que ayudará a las municipalidades a financiar los proyectos costosos de los drenajes de las aguas pluviales, incluidos en la Ley de Bonos Ambientales aprobada por los electores el año pasado. Las subvenciones para aguas pluviales ayudarán a las municipalidades a financiar los proyectos necesarios, requeridos frecuentemente, y reducirles el costo a los contribuyentes locales, mientras cumplen las metas importantes de la Ley de Bonos Ambientales.



En septiembre, el Centro Carver y el NAACP de Port Chester/Rye realizaron un Programa de Adiestramiento para la Preparación de los Ciudadanos de N.Y., que les proveyó a los residentes herramientas y recursos para prepararse y responder ante desastres naturales. La presentación fue organizada por la División de Seguridad Nacional y Servicios de Emergencia del Estado de Nueva York (DHSES, por sus siglas en inglés). Si les gustaría obtener una copia de la "Emergency Information Handbook", (Guía Informativa Ante Emergencias) distribuido durante la reunión, favor de comunicarse con mi Oficina de Distrito llamando al 914-939-7028. Estoy en la foto, junto a los patrocinadores y presentadores de la sesión informativa.

La Seguridad Cibernética Es Una Prioridad - Proyecto Firmado En Ley

Como presidente del Comité de Ciencias y Tecnología de la Asamblea, me enfoco en una cantidad de asuntos que se mueven rápidamente, en los que los gobiernos, ya sean países o estados, son retados a mantener las leyes a la vanguardia de la evolución del mundo real. La seguridad cibernética es uno de esos asuntos.

La gobernadora Hochul firmó en ley legislación que auspicié para fortalecer las protecciones en las instalaciones de infraestructura importantes del estado de Nueva York. El proyecto de ley mejora la revisión estatal de instalaciones de agencias relacionadas a la generación y transmisión de energía, el almacenamiento de sustancias peligrosas y las instalaciones de tuberías y transmisión relacionadas a la aviación comercial, el petróleo y el combustible de gas natural. La nueva ley se basa en un estatuto del 2022 que coauspicié, y que tenía como objetivo infraestructura crucial (A.7364/S.7414, Capítulo 417 de las Leyes del 2023).

También, abagué por más ayuda estatal para los gobiernos locales pequeños y los distritos escolares. Los condados y algunas ciudades principales ya están recibiendo ayuda técnica sobre asuntos de seguridad cibernética. Me gustaría ver que el estado de Nueva York amplíe el apoyo estatal sobre la prevención y las respuestas ante los crímenes cibernéticos.

Nuevo Plan Cibernético Estatal

Me complace mucho ver que este enfoque fue incluido en el recién publicado Plan Estratégico para la Seguridad Cibernética del Estado de Nueva York, que provee un nuevo marco unificado para organizar los esfuerzos gubernamentales estatales. El plan se basa en las anteriores iniciativas de la Administración de Hochul, tales como la creación del Centro Conjunto de Operaciones de Seguridad (JSOC, por sus siglas en inglés). Esta unidad junta a los gobiernos federales, estatales, de las ciudades y de los condados, negocios cruciales, servicios públicos, y las agencias y autoridades estatales para compartir información y coordinar respuestas ante asuntos de seguridad cibernética. El plan provee un marco de trabajo que unifica los esfuerzos de Nueva York para combatir las amenazas cibernéticas y ampliar los servicios a las entidades gubernamentales más pequeñas.

Evento Simulado de un Cibersecuestro de Datos

Recientemente, participé en un adiestramiento simulado de un ataque de cibersecuestro de datos realizado por *Cohesity*, una compañía de seguridad y administración de datos. Los gobiernos y negocios estarán mejor posicionados para protegerse ellos mismos con antelación a través de la adopción de buenas prácticas de seguridad cibernética, en lugar de considerar la opción de pagar un rescate, hacer los datos públicos o lidiar con pagos y problemas de seguros costosos. Continuaré abogando por más recursos estatales para ayudar a los gobiernos locales y otras entidades en la protección y respuesta a la seguridad cibernética.

Apoyo para los Programas de Equidad Digital

He continuado liderando la defensa para la expansión de programas de inclusión digital en todo el estado que provean acceso de banda ancha, dispositivos y adiestramiento a personas excluidas de la alfabetización digital, que la mayoría de nosotros damos por sentado. El modelo de inclusión digital empoderará a aquellas personas que se han visto privadas del acceso a las herramientas esenciales que provee la alfabetización digital, usualmente debido a la imposibilidad económica, la edad o la raza.

Como parte de este esfuerzo, he apoyado el financiamiento de programas locales en todo *Sound Shore* al trabajar con *STEM Alliance*, que ofrece programas en asociación con organizaciones locales sin fines de lucro. También, he participado en el esfuerzo a nivel estatal para desarrollar un plan de equidad digital estatal, que se presentará al gobierno federal para obtener fondos futuros. El borrador del plan fue escrito por la oficina de *ConnectALL* del estado de Nueva York, luego de reuniones y actividades de allegamiento por todo el estado. *ConnectAll* aceptará comentarios sobre el borrador del plan hasta diciembre. Trabajo estrechamente con la Red de Equidad Digital del Estado de Nueva York (NYS DEN, por sus siglas en inglés), un grupo a nivel estatal de proveedores de inclusión digital que ha estado ofreciendo estos programas durante muchos años.

Este otoño, hablé en un panel sobre la inclusión digital en una conferencia en Syracuse y hablé en una conferencia de prensa en el condado de Westchester para apoyar la asociación del condado con *STEM Alliance*, la Asociación del Condado de Westchester y el Sistema Bibliotecario de Westchester, para ayudar a todos los miembros de nuestra comunidad a tomar pasos significativos para alcanzar la equidad digital.

Los programas de inclusión digital son una herramienta efectiva para deshacer las inequidades estructurales que privan a las personas de oportunidades de empleos, educación y cuidados de la salud.



Este otoño, participé en una conferencia en Syracuse, como panelista de un diálogo sobre los programas de inclusión digital. En la foto, junto a los compañeros panelistas Meg Kauffer, presidenta de *STEM Alliance*; Lynn Thurston, presidenta de la Coalición de Inclusión Digital de Finger Lakes; y Don Matteson de la Coalición de Inclusión y Equidad Digital del Oeste de NY.



En noviembre, tuve el placer de asistir a la inauguración de la casa de efecto invernadero infantil en el Parque Hudson para felicitar a Millie Radonjic-Ilich en lo que solo puede ser descrito como un excepcional proyecto. Millie es la presidenta del comité sin fines de lucro HPCG, y ha provisto la visión para una nueva casa de efecto invernadero y otras mejoras en el Parque Hudson de New Rochelle. El comité y la ciudad de New Rochelle han trabajado por años para hacer de este proyecto una realidad. La asambleísta Amy Paulin y yo combinamos esfuerzos para asegurar una anterior subvención estatal para el proyecto, que proveerá programas hortícolas para los estudiantes de escuela primaria de New Rochelle y una variedad de otros programas que sirven a la comunidad.

Servicios Comunitarios HOPE de New Rochelle tiene un Nuevo Hogar

Servicios Comunitarios HOPE de *New Rochelle* es un proveedor indispensable de servicios esenciales para personas en necesidad de alimentos, vivienda y servicios humanos desde 1980. El mes pasado, asistí al lanzamiento de su campaña de capital para revitalizar su futuro hogar en el 81 de la avenida *Union* en *New Rochelle*. Su nuevo hogar fue donado por otra organización sin fines de lucro de mucho tiempo en *New Rochelle*, la Sociedad Casa Calabria. La futura ubicación queda a una cuadra de la actual casa de HOPE en el 50 de la avenida Washington, y ayudará a mantener los servicios para las familias del área que se benefician de sus importantes programas. La Sociedad Casa Calabria merece un reconocimiento especial por su visión y compromiso, como se ejemplifica por sus donaciones.

La meta de la campaña de recaudación de fondos es convertir el gran edificio en la 81 de la avenida *Union* en una instalación que pueda proveer la amplia gama de servicios comunitarios que HOPE provee. Junto a mis colegas legisladoras estatales que representan a *New Rochelle*, la senadora Shelley Mayer, la senadora Nathalia Fernández y la asambleísta Amy Paulin, hemos combinado un millón de dólares en financiamiento de subvención estatal para proveerle al proyecto. Para más información sobre HOPE y su importante labor, favor de visitar el sitio Web de Servicios Comunitarios HOPE: www.hopecommunityservices.org.

Audiencia en Albany sobre las Asociaciones Escolares

Participé en una audiencia importante sobre las asociaciones entre distritos escolares y universidades para ofrecerles a los estudiantes de escuela secundaria oportunidades académicas y profesionales únicas, incluyendo créditos universitarios, a través de programas como *Early College High School* y *Pathways in Technology (P-TECH)*. Estos programas proveen una ruta para que los estudiantes tengan éxito en la universidad y en sus futuras carreras al reducir el costo para asistir a la universidad, asegurar que los estudiantes tengan apoyo académico continuo, y ofrecer oportunidades de aprendizaje en el lugar de trabajo en campos emergentes y de alta demanda. El objetivo de la audiencia era aprender cómo se han establecido los programas y buscar formas de ampliar estas oportunidades en todo el estado.

Estos programas son especialmente importantes en el campo de la tecnología, en el que tengo un interés especial y en el que estamos viendo un crecimiento laboral en Nueva York, impulsado por el hecho de que tenemos trabajadores adiestrados para laborar en compañías de tecnología en crecimiento. La audiencia fue realizada por el Comité de Educación de la Asamblea, del cual soy miembro, y el Comité de Educación Avanzada.



Me uní a la organización sin fines de lucro *Fields for Kids* de Larchmont-Mamaroneck, a líderes escolares y a funcionarios electos para la ceremonia de inauguración y la gran apertura del nuevo espacio deportivo al aire libre de la Escuela Intermedia Hommocks en Larchmont. *Fields for Kids* tiene un largo historial de trabajar con el distrito escolar, y con los gobiernos locales del poblado y de la villa, para ampliar y mejorar las instalaciones deportivas en Mamaroneck y Larchmont. Sus esfuerzos de voluntariado y recaudación de fondos han ayudado a desarrollar muchos proyectos. El área de juegos en Hommocks beneficiará a más de 1,200 estudiantes de escuela intermedia. He trabajado con *Fields for Kids* en el pasado y he apoyado los deportes juveniles y los proyectos para parques en todas las comunidades de *Sound Shore* del Distrito de la Asamblea que sirvo.

Dos Audiencias de Conservación Ambiental se Enfocaron en la Reducción de Desechos

Los Comités de Conservación Ambiental de la Asamblea y el Senado realizaron dos días de audiencias sobre dos temas relacionados con la reducción, la desviación, el reciclaje de desechos y las prácticas ambientales firmes. Escuchamos testimonios desde una variedad de perspectivas sobre los dos temas principales:

- ¿Debemos ampliar o modificar el proyecto de ley sobre las botellas?
- ¿Debemos adoptar una legislación sobre la Responsabilidad Mejorada del Productor, que promovería un empaquetamiento más ecológico y reciclable, y asignaría más responsabilidad a los fabricantes en la eliminación de sus productos en lugar de que todos los residuos sean aceptados por los programas de reciclaje municipales?

El testimonio fue profundo y ambas propuestas requieren de un análisis adicional basado en los comentarios que escuchamos. La nueva Sesión Legislativa comienza en enero y ambos temas seguirán recibiendo atención. Una conclusión con respecto al proyecto de ley sobre las botellas es que es necesario revisar el costo del reciclaje a través de centros de bebidas o centros de intercambio en el norte del estado.

La reducción de desechos debe ser una meta que todos adoptemos. En Westchester, nuestra basura se incinera en una planta en *Peekskill*. En el norte del estado, la mayor parte de la basura que no se recicla termina en los vertederos. A principios de este otoño, asistí a dos fascinantes visitas a sitios de organizaciones sin fines de lucro, que proveyeron excelentes ejemplos de esfuerzos comunitarios para reducir los desechos que van a los vertederos o a incineradores. El área de Ithaca tiene uno de los programas de reutilización más activos del estado para reducir los desechos que van a los vertederos del norte del estado, y sus programas pueden proveer ideas para nuevas actividades de reutilización en Westchester. Sus sitios Web son: *Finger Lakes Reuse* www.ithacareuse.org y *Significant Elements* www.significantelements.org.

Proyectos de Ley Aprobados para Apoyar los Programas Gubernamentales para los Estudiantes de Escuela Secundaria y el Acceso a las Clases de Nivel Avanzado

Me uní a la gobernadora Hochul para la ceremonia de la firma del proyecto de ley en la Escuela Secundaria *Tech Valley* en Albany, donde aprobó legislación que auspicié con la senadora Shelley Mayer, que requiere que todas las escuelas secundarias ofrezcan un programa gubernamental estudiantil, y otro proyecto de ley que coauspicié asegurando que los padres estén al tanto de la disponibilidad de las clases de nivel avanzado en las escuelas secundarias.

En vista de la amenaza al apoyo a la democracia en nuestro país y en todo el mundo, es más importante que nunca que encontremos maneras de fortalecer el entendimiento sobre cómo funciona la democracia. La escuela secundaria es un lugar para ayudar a compartir la idea de que la democracia no es solo una forma de gobierno, sino que también requiere habilidades aprendidas de deliberación, cooperación, compromiso, y la capacidad de escuchar atentamente y respetar las opiniones de los demás. (A.6091/S.1732; Capítulo 357 de las Leyes del 2023).

Como defensor de la educación en las ciencias y tecnología, logré hablar con varios de los estudiantes y administradores sobre los métodos de enseñanza fascinantes en la escuela.

Programa de Oportunidad Juvenil Judicial del Tribunal de New Rochelle

Felicito al juez de *New Rochelle* Jared Rice y al personal del Tribunal de la Ciudad de *New Rochelle* en el Tercer Aniversario del innovador programa Parte de Oportunidades Juveniles, que enlaza a los delincuentes juveniles a los proveedores de servicios sociales locales para ofrecerles empleos, adiestramiento de la fuerza laboral, ayuda académica, tutelaje y servicios de salud mental.

Este programa, manejado en cooperación con la oficina del Fiscal de Distrito, provee una importante oportunidad de distracción, para ofrecerles a los delincuentes juveniles una segunda oportunidad. Desde el 2020, el programa ha trabajado con más de 250 personas para proveer una alternativa positiva hacia un camino que incluiría una participación continua en el sistema de justicia penal. Para ofrecer el tutelaje y los servicios de apoyo a los participantes, el programa depende de una variedad de agencias locales de servicio social para trabajar con cada delincuente juvenil. He logrado asegurar algo de subvención estatal para apoyar estos esfuerzos.

Asistí a la ceremonia del Tercer Aniversario, que destacó a los participantes exitosos del programa. Las historias de vidas cambiadas son emotivas. Felicidades al juez Rice, a todas las personas involucradas con el tribunal y a las agencias externas que hacen posible este programa.

New York State Assembly, Albany, New York 12248



Asambleísta
**Steve
Otis**

Actualización Legislativa

Invierno 2023-2024

El Impacto de la Inteligencia Artificial en la Fuerza Laboral

En octubre, copresidí una audiencia legislativa sobre el impacto de la inteligencia artificial en la actual fuerza laboral, y los asuntos relacionados a los trabajadores y el lugar de trabajo. La reunión fue una audiencia conjunta del Comité de Ciencias y Tecnología, y el Comité de Trabajo de la Asamblea, presidida por mi colega del Bronx, Latoya Joyner.

Escuchamos testimonios sobre las ventajas y los desafíos que plantea el uso ampliado de la Inteligencia Artificial (AI, por sus siglas en inglés) en el lugar de trabajo, incluyendo una mayor eficacia en función de los costos, eficiencia y productividad. También, escuchamos sobre temas de preocupación como el monitoreo de la productividad, la privacidad de los trabajadores y el prejuicio algorítmico. En la audiencia, escuchamos a miembros sindicales y defensores de la privacidad, quienes compartieron sus preocupaciones sobre los impactos de la AI en la fuerza laboral.

También, la Casa Blanca y el Congreso han comenzado a entablar diálogos sobre cómo la evolución de la AI puede proceder de manera positiva, mientras asegure que la toma de decisiones automatizada no se utilice para tomar acciones que de otro modo constituirían una violación a las leyes existentes. La AI no debe ser utilizada para permitir represalias ni discriminación contra los trabajadores en la contratación, la promoción o el despido, en maneras que serían ilegales bajo la ley laboral.

